

Pfarre St. Georgen/Gusen

Von: "Brigitte Wolkerstorfer" <brigitte.wolkerstorfer@auro-stahlbau.at>
An: <Pfarre.stgeorgen.gusen@dioezese-linz.at>
Gesendet: Montag, 07. November 2005 12:14
Einfügen: header.htm
Betreff: Prot. v.31.10.05.doc



PROTOKOLL ÜBER DIE PGR-Leitungssitzung vom 31.10. 2005, 19.30Uhr-

ANWESENDE: Pfarrer Franz Benezeder, Wolfgang Dedl, Gusti Hauser, Josef Lugmayr und Brigitte Wolkerstorfer

Kaplan Raphael nicht erschienen.

- 1) Begrüßung durch Pfarrer Benezeder und Übergabe der Sitzungsleitung an Obmann Josef Lugmayr
- 2) Durchsicht der Protokolle vom 1.9.05 und 19.9.05

Personelles: Fr. Rosspickhofer ist durch die Erkrankung ihres Mannes in ihrer Freizeit sehr eingeschränkt, sie war deshalb auch bei mehreren Sitzungen (PGR und Kindergarten Langenstein) nicht anwesend. Sie hat aber nie davon gesprochen, dass sie sich aus dem PGR zurückziehen möchte.

Protokoll v 1.9.05 genehmigt.

PGR-Prot. v. 19.9.05:

Ministrantenarbeit läuft sehr gut.

Kaspar Reinhard gab zu verstehen, dass die „Dreikönigsaktion“ für ihn nicht in Frage kommt.

KFB-Frauen

Es gibt heuer keinen Adventmarkt, sondern wir bieten heuer einen Adventkranzbindekurs an. Bei den letzten Sitzungen waren leider nicht sehr viele junge Frauen anwesend. Das Interesse ist vorhanden, aber es wurde bei der Informationssitzung von vielen Frauen gesagt, dass sie nicht jedes Mal zu einer Sitzung kommen möchten oder könnten. Es kommt nur ganz langsam in Fahrt und es ist wichtig dass die jungen Frauen untereinander werben.

PGR-Protokoll genehmigt.

TAGESORDNUNG Leitungssitzung:

Er möchte von uns natürlich jetzt wissen, ob das auch in unserem Sinne ist, damit er dies seinem Generalvikar so mitteilen kann.

Hr Kaplan Raphael wird unser Zustimmung noch mitgeteilt werden.

JUGENDBALL:

Es gab eine Sitzung, an welcher auch Hr. Dedl teilgenommen hat. Es ging um die Frage, ob die Landjugend abgabebefreit ist. Die ist nicht der Fall. Fr Stöger hat die Leitung über die Organisation des Jugendballes und die Sache ist im Laufen. Es wäre auch gut, wenn Fr Stöger mit der PGR-Leitung Kontakt aufnimmt, sollte sie Hilfe benötigen. Der PGR ist dafür nicht das richtige Gremium.

Sketch-up: Planungsbeginn ist November, erste Sitzung ist am 13.11.2005

Gedenken an Papa Gruber:

Es wurde die Idee an uns herangetragen, unser Pfarrheim in „Papa Gruber Heim“, umzubenennen. „Papa Gruber“ ist nur Insidern bekannt, er war ein Symbol des St. Georgener Widerstandes, hat aber mit der Pfarre nicht zu tun. Unser Pfarrheim ist ein Kommunikationszentrum. Es ist auch völlig klar, dass diese Zeit niemals vergessen werden darf, aber zu diesem Zweck kann auch eine Gedenktafel aufgehängt werden – als Friedensmahnmal.

Der PGR soll über die Arbeit dieser Arbeitsgruppe informiert werden, worum es überhaupt geht. Es sollen auch Alternativen überlegt werden.

Bauliches: Die Gemeinde will im November mit den Kanalarbeiten fertig sein.

Die Grube wird von der Strassenmeisterei in ca. 14 Tagen zugemacht, weil dann die Rohre für die Fernheizung verlegt worden sind. Da schon mehrere Personen deswegen nachgefragt haben, wäre es gut, dies zu verlautbaren.

KINDERGARTEN:

Kindergarten Langenstein ist ab nächsten Freitag auch nachmittags offen.

Bettina Maier erwartet ein Kind und wird in Frühkarenz gehen, Fr. Roswitha Höllhuber kommt in den Kindergarten zurück.

TAGESORDNUNG FÜR PGR-Sitzung am 16.11.2005

- 1) Begrüßung und Besinnung
- 2) Prot.Durchsicht v. 19.9.05
- 3) Kurzberichte FA
- 4) Bericht der Arbeitsgruppe „Gottesdienstordnung NEU“
 - a) Vorstellen der Vorschläge
 - b) Rückfragen
 - c) Abstimmung
- 5) Bericht Arbeitsgruppe „Gedenken an Papa Gruber“
- 6) Allfälliges

Unterlagen für „Wellness für die Seele“ sollen bei der nächsten PGR-Sitzung vorhanden sein. Josef Lugmayr wird diese Informationsbox zur nächsten Sitzung mitbringen.

Ende: 22.15 Uhr